



MITRA ENERGI PERSADA

Laporan Pelaksanaan Public Expose

Penyelenggaraan

Hari/Tanggal : Kamis, 10 Desember 2015
Waktu : 10.00 – 11.00 WIB
Tempat : Ruang Seminar 1
Galeri PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower II Lanta I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta

Pembicara:

- Bambang Hermiyanto Priyadi (Komisaris Utama/Komisaris Independen)
- Ivo Wongkaren (Direktur Utama)
- Said August Putra (Direktur)
- Husni Heron (Direktur Independen)

Agenda:

- Pemaparan Company Profile PT. MEP, Tbk
- Pencapaian dan target kinerja PT Mitra Energi Persada, Tbk sepanjang tahun 2015
- Sesi tanya jawab

Tanya Jawab:

Pertanyaan disampaikan oleh satu penanya yaitu Bapak Luther Kembaren – IDN Financials

Pertanyaan 1:

Sejauh ini MEP telah memiliki pipa 25 Km yang berkapasitas 10 MMSCFD, bagaimana target perusahaan utk meningkatkan kapasitasnya yang terkait dengan konsumen barunya dan siapa saja konsumen barunya?

Terkait pada infrastructure 2016, berapa alokasi yang di tanamkan pada proyek baru.

Jawaban disampaikan oleh Bapak Ivo Wongkaren - Direktur Utama PT Mitra Energi Persada, Tbk:

Penambahan konsumen baru bergantung pada kesediaan supply gas. Melihat perkembangan permintaan akan kebutuhan gas industry di Sumatera Selatan yang cukup tinggi, dikarenakan MEP telah memiliki jaringan pipa sepanjang kurang lebih 25 km di sekitar Palembang, tidak sulit bagi MEP untuk menambah jumlah konsumen antara lain seperti industri karet (*Crumb Rubber*) dan industri keramik disekitar Palembang.

Yang diutamakan saat ini adalah mencari penambahan supply gas itu sendiri. Penambahan gas sedang diupayakan dari Medco maupun dari perusahaan penghasil gas disekitar Sumatera Selatan.

Kapasitas pipa MEP adalah 10 MMSCFD baru terpakai 3,7 s/d 4 MMSCFD, sehingga kami masih mempunyai kemampuan 2,5 kali lebih dari pada kapasitas gas yang saat ini.



MITRA ENERGI PERSADA

Melihat perubahan kebijakan pemerintah yang mana memberikan prioritas bagi perusahaan gas yang telah memiliki fasilitas, diharapkan MEP akan mendapatkan penambahan gas di tahun 2016 ini.

MEP juga sedang menyiapkan kurang lebih Rp.50 milyar untuk capital expenditure dan juga telah melakukan peningkatan dan revitalisasi pada pipa kami sehingga siap untuk penambahan supply gas.

Untuk proyek yang akan datang kami sedang siapkan satu proyek lagi yang juga di *infrastructure energy* tetapi belum dapat kami kemukakan karena masih dalam tahap belum kepastian, setelah ada kepastian kami akan adakan keterbukaan informasi.

Pertanyaan 2:

Terkait supply gas dari Medco, apakah sudah ada komitmen baru untuk penambahan pasokan?

Jawaban disampaikan oleh Bapak Ivo Wongkaren – Direktur Utama PT Mitra Energi Persada, Tbk:

MEP sudah memperoleh supply gas dari Medco dengan PJBG (Perjanjian Jual Beli Gas) untuk kedua kalinya (2 x 5 tahun) yaitu tanggal 24 Juli 2006 dan pada 1 Desember 2012 yang berlaku sampai dengan tahun 2017 dan perseroan saat ini sedang dalam proses meminta perpanjangan dan tambahan alokasi gas dari Medco.